



Recordatorios semanales para padres

1 de noviembre de 2024

Fechas importantes

4 de noviembre – Día de PD/Récords (No hay clases)
5 de noviembre – Día de las elecciones (no hay clases)
11 de noviembre – Día de los Veteranos (No hay clases)
22 de noviembre – Café con el Principal (9:00 am)
22 de noviembre – Viernes Familiar (8:35 am)
27-29 de noviembre – Vacaciones de Acción de Gracias

*****Recordatorio: No hay clases el lunes 4/11 y el martes 5/11*****

Colecta anual de alimentos para el Día de Acción de Gracias

¡Nuestra colecta de alimentos ha comenzado! ¡Por favor, traiga todas las donaciones de productos enlatados, pastas y cereales! Puede comprar artículos y recibirlos directamente en la escuela:

<https://www.walmart.com/lists/shared/WL/d1975aa1-ad76-4f51-8890-c1d7922d8cc7>



¡¡Semana del Orgullo!!

Queremos seguir fomentando la asistencia. ¡En semanas cortas, queremos mantener a los estudiantes motivados para venir a la escuela y divertirse! Dado que la próxima semana será una semana corta, ¡divirtámonos! Además, ¡no olvides votar el 5 de noviembre!

Miércoles, 6 de noviembre - Día de vestirse de naranja - Celebrando el Mes Nacional de la Diabetes estudiantes y maestros y cuidadores con diabetes

Jueves, 7 de noviembre - Día de los calcetines que no coinciden: use calcetines que no coincidan

Viernes, 8 de noviembre – Jersey / H.D. Cooke Swag Day – use su Jersey favorito o camisa de H.D. Cooke

Formularios de inmunización

Se requieren exámenes físicos de salud y evaluaciones de salud bucal anualmente. Los estudiantes también deben estar al día con sus vacunas para asistir a la escuela. Como se describe a continuación, se deben entregar una serie de formularios médicos a la escuela como parte del proceso de inscripción, y cualquier formulario actualizado durante el año escolar debe enviarse a la enfermera de la escuela.

Los siguientes documentos son parte del Paquete de [Inscripción Escolar de DCPS](#):

1. [Certificado de Salud Universal](#) (requerido anualmente para todos los grados, que documenta las vacunas, la evaluación de la tuberculosis, la detección de plomo y un examen físico). Si tiene preguntas sobre los requisitos de vacunación de DC, discútalas con el médico de su hijo. También puede comunicarse con la División de Inmunización de DC Health al (202) 576-7130.
2. [Evaluación de la salud bucal](#) (requerida anualmente para todos los grados)

Los niños viajan gratis con tarjetas de metro/autobús

El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las Escuelas Públicas de DC, las Escuelas Chárter de DC y las escuelas privadas/parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajes gratuitos hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Por favor, comuníquese con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Kids Ride Free para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

Redes sociales

Síguenos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: facebook.com/HDCookeES

Instagram y X (Twitter): [@HDCookeES](https://twitter.com/HDCookeES)